

La pépinière d'entreprises Impact a dressé son bilan

Vingt et une entreprises accompagnées en 2012

Malgré un contexte économique difficile la pépinière d'entreprises, Impact, a rempli son rôle en accompagnant plus de vingt entreprises en 2012.



Michel Bouyou, le président d'Impact a présenté le bilan 2012 et les projets pour 2013 à l'ensemble des partenaires.

L'assemblée générale de l'association Impact s'est tenue le mardi 4 juin dans les locaux du restaurant interentreprise à Tulle. A cette occasion, Michel Bouyou, président de l'association, a dressé le bilan de la pépinière d'entreprises pour l'année 2012 et présenté les perspectives pour 2013.

Dans son introduction, Michel Bouyou a déclaré que les effets de la crise se faisaient aujourd'hui durement ressentir et que c'est par l'initiative privée et par l'innovation dans tous les domaines qu'il faut rechercher les perspectives de demain. Il s'est adressé aux créateurs d'entreprises en précisant que c'est par eux que doit passer la future richesse de notre pays et de notre territoire. «*Depuis de nombreuses années, Impact, soutenue par l'ensemble de ses partenaires, veille à leur apporter sans cesse son soutien par une offre de services de qualité et un accompagnement personnalisé. Tous les acteurs économiques ont bien conscience que ce sont les deux premières années de la vie d'une entreprise qui sont déterminantes pour la suite. Créer son entreprise dans un contexte aussi difficile est une tâche ardue qui demande une totale implication, beaucoup de réflexion, d'abnégation, de remise*

en cause personnelle et de doutes», expliquait Michel Bouyou avant de rappeler aux créateurs que toute l'équipe d'Impact avait foi en eux et œuvrait dans un seul but : leur permettre de réussir pleinement dans leurs projets.

Sept nouvelles entreprises accueillies

Il en a profité pour rappeler que 77 % des entreprises accompagnées par Impact étaient toujours en activité après 3 ans et 71 % après 5 ans.

Il a ensuite fait un rapport détaillé de l'activité de l'association en 2012 en précisant que malgré une baisse des contacts enregistrés (43 en 2012 contre 57 en 2011), la pépinière d'entreprises a tout de même rempli ses objectifs en accueillant sept nouvelles entreprises : Decopeint 19 (Entreprise d'insertion dans le second œuvre du bâtiment : peinture et décoration), Arrezo Sports (Fabrication et vente d'équipements sportifs), Novalynx (Conception de capteurs innovants dédiés à la sécurité), Okan Energy (Promotion et développement des énergies renouvelables), Stam (travaux et services sur cordes d'accès difficiles), Alliance bureautique 19 (prestations de services aux entreprises), Matt-Athletics (vente

en ligne de matériel d'entraînement sportif).

Neuf départs

Dans le même temps, la pépinière d'entreprises a enregistré neuf départs dont deux poursuites d'activité en formule hôtel d'entreprises et cinq implantations sur le territoire.

Ce sont donc au total 21 entreprises qui ont été accompagnées par la pépinière durant cette année 2012, chacune à un stade de maturité différente. Au 31 décembre, la pépinière ne comptait plus que 12 entreprises avec un total de 24 emplois directement rattachés au site.

L'année 2012 a également été riche en actions avec l'organisation de petits déjeuners thématiques, de repas et autres moments de convivialité de manière à réunir les entrepreneurs et leur permettre d'échanger et de partager leurs expériences.

Michel Bouyou a également précisé qu'Impact doit aussi sa force à son implication constante au cœur des différents réseaux de partenaires (Chambre de Commerce et d'Industrie, Chambre de Métiers et de l'Artisanat, Initiative Corrèze, Réseau Entreprendre...) et des dispositifs d'accompagnement

(Objectif Création, Nacre, DCT, Explor'Activ...). Il a rappelé l'importance de travailler en partenariat avec tous les acteurs économiques du territoire.

Les perspectives

Concernant les perspectives pour 2013, Michel Bouyou a annoncé que malgré un début d'année difficile, lié essentiellement à la conjoncture, Impact espère tout de même remplir son objectif d'accueillir six nouvelles entreprises. Objectif réalisé à moitié, puisqu'à mi-parcours, ce sont trois nouvelles entreprises qui ont intégré la structure : EIP 5e façade (travaux d'étanchéité), DPB (travaux d'aménagement extérieurs en bois), Corrèze Domicile Service Agence de Tulle (Services à la personne).

Rappelons, qu'hébergée dans les locaux d'Initio, la pépinière d'entreprises Impact propose, aux créateurs d'entreprises, des locations de bureaux ou d'ateliers à loyers modérés couplés à une offre de services mutualisés et surtout un accompagnement personnalisé durant la période de lancement de l'entreprise.

Pour tout renseignement contacter Impact : 05 55 20 03 37 ou contact@impacttulle.fr